Communiqué de presse contacts:

Le Crous Grenoble Alpes recevra le label «Assiettes Vertes» le 20 octobre à 12h30 au cours d'une cérémonie de remise. Avec son offre végétarienne quotidienne, il incite les étudiants à la découverte de nouvelles saveurs et agit pour préserver l'environnement.

Avec l'accélération du changement climatique et ses effets visibles sur la planète, l'établissement continue la mise en oeuvre une stratégie collective de transition écologique ambitieuse et opérationnelle, afin que chacun dans sa vie au Crous puisse agir efficacement.

Parce qu'elle utilise moins d'eau, de terres agricoles et d'énergie, l'alimentation végétale est de loin la plus respectueuse de l'environnement. <u>Des dizaines de milliers de scientifiques</u>, <u>l'ONU</u> ou encore le <u>GIEC</u> indiquent qu'une transition vers une alimentation comprenant une plus grande part de protéines végétales est nécessaire pour contrer le changement climatique et la crise écologique en cours.

Le 20 octobre, c'est cette démarche que viendra récompenser le <u>label Assiettes</u> Vertes de l'association Assiettes Végétales à 12h30 lors de la coupure du ruban.

« Cette récompense met en valeur l'immense travail accompli par les équipes du Crous Grenoble Alpes pour améliorer la qualité de la restauration universitaire sur l'ensemble de l'académie de Grenoble » note Gabriel Soleil, chargé de la transition écologique de l'établissement.

« Le Crous Grenoble Alpes prouve par l'exemple que le plat végétarien fait partie du menu français du 21- siècle. » indique Keyvan Mostafavi, chargé de campagnes de l'association Assiettes Végétales. « Nous sommes ravis de décerner le label Assiettes Vertes au CROUS pour l'ensemble de leur travail pour des menus végétariens goûteux, équilibrés et cuisinés. ».

À propos du CROUS de Grenoble

Le Centre Régional des Œuvres Universitaires et Scolaires est un établissement public placé sous la tutelle du Ministère de l'Enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation. Le principal rôle du Crous est d'améliorer les conditions de vie des étudiants, notamment en offrant une aide aux étudiants dans la vie de tous les jours pour faciliter la réussite de leurs études.

À propos de l'association Assiettes Végétales

Depuis 2018, l'association à but non lucratif Assiettes Végétales œuvre avec la restauration collective pour effectuer la transition vers une alimentation plus végétale. Pour cela, elle accompagne les professionnels dans la mise en œuvre d'un choix végétarien ou végétal, éco-responsable, attrayant et bon pour la santé de toutes et tous. L'association est soutenue par Valérie Masson Delmotte,

climatologue et co-présidente au GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat).